

2019年6月10日
株式会社中部プラントサービス

ワサミトラ社員受入研修を修了

当社は、2018年8月から約10ヶ月にわたりワサミトラエンジニアリング（WME）社員5人の研修受け入れを行っており、その受入研修の修了を迎えるにあたり、5月23日に本店会議室で研修報告会を開催しました。

受入研修は、まず、海外産業人材育成協会（AOTS）で3ヶ月間、日本語、日本文化ほかを学び、その後、当社での実地研修として、人材開発センターでメンテナンス作業の基礎知識やルール、注意事項等を、また、名古屋総合事務所で施工管理や各種改善事項等を学びました。

研修生の報告では、当社の研修環境、現場の施工管理や技術、治工具等の整備、安全第一の環境、5S等の品質管理および協力会社との良好な関係等について、インドネシアにはない新しい知見を得ることができたと高く評価をしていただきました。また、当社作成の英語版のIT教育資料を研修にも使用し、各発電所の見学において所々に独自の技術が見られ、貴重な経験を多くすることができたと感心していました。報告の締めくくりには、今回の研修で得たことを社内に広め、インドネシアの各現場で活かしていきたいと強く決意を表明されました。



研修報告会の様子